

Date de dépôt : 31 juillet 2019

Pétition

M. Poggia, laissez-moi mon indépendance

Mesdames et
Messieurs les députés,

Uber m'a donné l'opportunité de gagner de l'argent, tout en gardant ma liberté de décider quand, comment et où je veux travailler. J'apprécie vraiment mon indépendance et ma flexibilité. C'est pourquoi j'ai choisi d'utiliser des plateformes comme Uber et Uber Eats.

Par cette signature, je vous demande de respecter mon désir de rester indépendant et de préserver ma possibilité de vivre et de travailler de manière flexible.

Depuis plusieurs mois, le conseiller d'Etat Mauro Poggia menace de fermer Uber à Genève. Selon ses instructions, les autorités locales exigent aujourd'hui un reclassement d'Uber et d'Uber Eats, ce qui pourrait conduire à une suspension totale de leurs activités à Genève.

Au lieu de soutenir les indépendants et les entreprises locales à Genève, cela va priver des milliers de chauffeurs, coursiers et entrepreneurs de leur accès au travail et à une rémunération et mettre en danger notre liberté et nos opportunités professionnelles. Nous devons donc agir rapidement pour éviter que cela ne se produise. C'est pourquoi nous demandons à M. Poggia de respecter notre indépendance et de continuer à travailler avec la plateforme Uber, de la manière dont NOUS le voulons.

N.B. 1 signature¹
M. Philippe Frezier
11, rue de Frémis
1241 Puplinge

¹ Pour information, la pétition est en outre munie de 499 signatures électroniques.